



令和3年度がスタート

4月6日(火)着任式、第1学期始業式、入学式を実施し、表郷中学校の令和3年度がスタートしました。(実は、すでに4月2日から、駅伝の練習や部活動がスタートしております。)

まだまだ、新型コロナウイルス感染について終息が見られない中ですが、保護者の皆様の御参加をいただき、入学式を実施することができましたこと、心から感謝申し上げます。

新入生47名は、緊張した表情でしたが、立派な態度で入学式に臨むことができました。今後の中学校生活に早く慣れ、それぞれの力を発揮してほしいと思います。



← 1年1組
生徒と保護者の皆様



1年2組
生徒と保護者の皆様 →



世界一の学校

4月6日(火)は、全校生徒がすべて出席しました。100%出席ですので世界一位です。これからも、様々なことで世界一位をねらいます。

コロナ禍の中ですが、工夫して教育活動を進めます！

いよいよ令和3年度がスタートしました。コロナ禍の中、新しい生活様式を踏まえた教育課程をしっかりと推進していきます。御家庭の皆様方の御理解・御協力をお願いいたします。

下は、今年度の表郷中学校の教職員です。一年間、どうぞ、よろしく願いいたします。

※教職員の一覧につきましては、配付された学校だよりをご覧ください。

心肺蘇生法を学ぶ！

年度スタートにあたり、先生方の心肺蘇生法講習会を行いました。大事な生徒の命を守るための講習会です。白河消防署表郷分署の署員3名を講師としてお招きし、AEDを使った講習を含め、さまざまな蘇生法の講習を行いました。生徒の命の大切さを第一に考えている本校の先生方は、真剣に講習に取り組んでいました。教育目標の3つ目に「命を尊び～」とあり、生徒にも命の大切さをしっかり教えていきます。

